
1 

 

令和２年度第２回千葉市稲毛区公民館運営審議会 議事録 

 

１ 日 時 令和３年３月２４日(水) 午後２時～午後３時１０分 

 

２ 場 所 轟公民館(講堂) 

 

３ 出 席 稲毛区公民館運営審議会委員(13名) 

      ・石津谷 美佳委員・井上 美穂子委員・伊原 浩昭 委員 

      ・岡山 尚美 委員・川島 義美 委員・草壁 陽子 委員 

      ・小林 巧  委員・鈴木 将夫 委員・髙階 光義 委員 

      ・溜 昭代  委員・中村 幹夫 委員・堀谷 陽子 委員 

・前島 正明 委員 

（欠席）篠塚 和仁 委員 

       (事務局 14名) 

      ・生涯学習振興課 中島課長、柴崎主査、寺村主任主事 

・小中台公民館 金谷館長、藤代副館長、佐藤主事  

      ・黒砂公民館 積田館長  ・轟公民館     網野館長 

・稲毛公民館 大岩館長  ・千草台公民館 小野館長 

・草野公民館 垣地館長  ・山王公民館  中村館長 

・都賀公民館 平野館長  ・緑が丘公民館 小林館長    

（傍聴人０名） 

４ 議題 

（１） 正、副委員長の選出について 

（２） 議  事 

①報告事項 

ア 令和２年度千葉市稲毛区公民館利用状況について（１月末現在） 

イ 令和２年度千葉市稲毛区公民館事業報告について（１月末現在） 

②協議事項 

  ア 令和３年度千葉市稲毛区公民館事業計画（案）について 

 

５ 議事の概要 

 （１）委員の互選により、井上 美穂子委員が委員長に選任され、前島 正明 

委員が副委員長に指名された。 

（２）議事 

①報告事項 

ア 令和２年度千葉市稲毛区公民館利用状況について（１月末現在） 

会議資料に基づいて稲毛区全体の利用状況について説明した。また、

稲毛区公民館図書室の整備状況、貸し出し状況について説明した。 

イ 令和２年度千葉市稲毛区公民館事業報告について（１月末現在） 
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  会議資料に基づいて各館より主催事業について成果等の説明をした。 

②協議事項 

ア 令和３年度千葉市稲毛区公民館事業計画（案）について 

  令和３年度千葉市稲毛区公民館事業計画（案）は承認された。 

   

６ 会議経過 

 ア 令和２年度千葉市稲毛区公民館利用状況について（１月末現在） 

・委員からの質問・意見等は無し 

イ 令和２年度千葉市稲毛区公民館事業報告について（１月末現在） 

髙階委員 ・緑が丘公民館において、スマホ講座の状況はどうでしたか。 

 小林館長 ・人気があり、申し込みは早い時間帯で終了しました。人数制限を

行い実施しました。 

 髙階委員 ・小中台、稲毛公民館でも応募倍率が高く、今後も開催をお願いし

ます。 

 前島副委員長 ・稲毛公民館の水彩画教室では、スキルの目標は設定しているの

か。 

 大岩館長 ・個々によって、スキルも異なることことから、自分で満足でき

ることを目標としてます。 

 前島副委員長 ・講師の先生はサークル講師のようですが、専門の方ですか。 

  大岩館長 ・美術関係の団体に所属されて活動している方です。 

 前島副委員長 ・講師は専門的な方ですね。 

      ・次年度の文化祭は、今の社会状況から推測すると従来通りの発

表に制限等を検討する必要がある。どのように運営したらよい

か今後、皆さんからアドバイスをお願いします。 

 中村委員 ・文化祭の開催の有無は、７・8月頃に判断する。市や公民館で

も判断をして欲しい。 

 井上議長 ・貴重なご意見、ありがとうございました。以上で本日の審議を

終了いたします。 

 事務局  ・次回の審議会は 7月頃を予定しております。 

 

閉会 

 

 

 

 

問い合わせ先 

千葉市教育委員会生涯学習振興課 

℡ 043-245-5954 

 


